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II. PROPOSICIONES NO DE LEY (P.N.L.).

P.N.L. 212-I

PROPOSICIÓN NO DE LEY presentada por el
Grupo Parlamentario Socialista, instando a
la Junta de Castilla y León a la puesta en
funcionamiento del número de teléfono
900333888, número de atención a las muje-
res, de forma ininterrumpida, los 365 días
del año, para su tramitación ante el Pleno.

P.N.L. 213-I

PROPOSICIÓN NO DE LEY presentada por la Pro-
curadora Dña. María Elena Pérez Martínez,
instando a la Junta de Castilla y León a la
elaboración de un proyecto de construcción
de un nuevo centro de salud de la zona
básica de salud de la Magdalena, para su
tramitación ante la Comisión de Sanidad.

P.N.L. 214-I

PROPOSICIÓN NO DE LEY presentada por las Pro-
curadoras Dña. Victorina Alonso Fernán-

dez y Dña. María Inmaculada Jesús Larrauri
Rueda, instando a la Junta a iniciar los trá-
mites para que el Hospital de León
adquiera el carácter de Hospital Universita-
rio adscrito a las facultades de medicina de
la Comunidad, para su tramitación ante la
Comisión de Educación.

IV. INTERPELACIONES, MOCIONES, PRE-
GUNTAS Y CONTESTACIONES.

Interpelaciones (I.).

I. 3-I1, I. 4-I1, I. 6-I1, I. 8-I1, I. 9-I1, I. 10-I1,

I. 12-I1, I. 16-I1, I. 17-I1, I. 19-I1, I. 27-I1,

I. 28-I1, I. 20-I1, I. 29-I1, I. 22-I1, I. 23-I1,

I. 24-I1, I. 25-I1, I. 26-I1, I. 30-I1, I. 31-I1,

I. 32-I1, I. 33-I1, I. 34-I1 e I. 35-I1

REITERACIÓN de diversas Interpelaciones formu-
ladas por el Grupo Parlamentario Socialista.
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Mociones (M).

M. 13-I

MOCIÓN presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, relativa a política general en
materia de turismo, consecuencia de la
Interpelación formulada por dicho Grupo
Parlamentario, sustanciada en la Sesión
Plenaria de 11 de diciembre de 2007.

M. 18-I

MOCIÓN presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, relativa a política general en
materia de ordenación del territorio, conse-
cuencia de la Interpelación formulada por
dicho Grupo Parlamentario, sustanciada
en la Sesión Plenaria de 11 de diciembre
de 2007.

Preguntas con respuesta Oral ante la Comi-
sión (P.O.C.).

P.O.C. 9-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Interior y Justicia, for-
mulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores Dña. Ana María Muñoz
de la Peña González y D. José Miguel Sán-
chez Estévez, relativa a valoración por
parte de la Junta de Castilla y León relativa
a los datos de movimiento poblacional
reflejados por el INE, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 10-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por los Procura-
dores Dña. Ana María Muñoz de la Peña
González y D. José Miguel Sánchez Esté-
vez, relativa a actuaciones a realizar por la
Junta de Castilla y León con relación al
servicio de lavandería del Complejo Hospi-
talario de Salamanca, publicada en el Bole-
tín Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 15-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Familia e Igualdad de
Oportunidades, formulada a la Junta de
Castilla y León por los Procuradores
Dña. Ana María Muñoz de la Peña Gonzá-
lez, D. Emilio Melero Marcos y D. José
Miguel Sánchez Estévez, relativa a medi-
das a adoptar por la Junta de Castilla y
León en relación con la atención de los dis-
capacitados en los Centros de Asistencia a
Minusválidos Psíquicos y Centros Ocupa-
cionales, así como para preservar los dere-
chos de los trabajadores, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León,  n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 16-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Mónica Lafuente Ureta, relativa a
aprobación en las Cortes de Castilla y León
de un plan de gestión del lobo, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 18-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Interior y Justicia, for-
mulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Miguel Sánchez
Estévez y Dña. Ana María Muñoz de la
Peña González, relativa a opinión de la
Junta acerca de la evolución de los datos
demográficos, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 22-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por la Procura-
dora Dña. María Teresa Rodrigo Rojo,
relativa a pago, por los alumnos, del Diplo-
mado en Sanidad, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 25-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Cultura y Turismo,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Miguel Sánchez
Estévez y Dña. Ana María Muñoz de la
Peña González, relativa a Libro Blanco
sobre el Deporte, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 26-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Asuntos Europeos,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Miguel Sánchez
Estévez y Dña. Ana María Muñoz de la
Peña González, relativa a posición de la
Junta de Castilla y León en relación con el
Comunicado de la Comisión Europea “El
futuro demográfico de Europa: transformar
un reto en una oportunidad”, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 10, de 18 de septiembre
de 2007.

P.O.C. 27-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Cultura y Turismo,
formulada a la Junta de Castilla y León por
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los Procuradores Dña. Consuelo Villar Ira-
zábal, Dña. Natalia López-Molina López,
D. Fernando Benito Muñoz y D. Ildefonso
Sanz Velázquez, relativa a subvención
otorgada para la construcción de un teatro-
auditorio vinculado con el Museo de los
Dinosaurios de Salas de los Infantes (Bur-
gos), publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 10, de 18 de
septiembre de 2007.

P.O.C. 29-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. José Miguel Sán-
chez Estévez y Dña. Ana María Muñoz de
la Peña González, relativa a acondiciona-
miento de caminos en Alberguería de
Argañán (Salamanca), publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 33-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por la Pro-
curadora Dña. Ana María Redondo García,
relativa a medidas a adoptar por la Junta de
Castilla y León en relación con la insu-
ficiencia en la oferta de plazas en las facul-
tades de medicina, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 35-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Transportes e Infraes-
tructuras, formulada a la Junta de Castilla y
León por los Procuradores D. José Ignacio
Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Hernán-
dez y D. Manuel Fuentes López, relativa a
obras de acondicionamiento y arreglo de la
carretera 605, en el tramo entre Argujillo y
Fuentesaúco, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

P.O.C. 37-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Cultura y Turismo,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Ignacio Martín
Benito, Dña. Ana Sánchez Hernández y
D. Manuel Fuentes López, relativa a conte-
nido y difusión del folleto informativo
“Restauramos y abrimos en verano”
correspondiente a la provincia de Zamora,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 13, de 2 de octu-
bre de 2007.

P.O.C. 38-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a

la Junta de Castilla y León por la Procura-
dora Dña. Natalia López-Molina López,
relativa a falta de especialista en hospitales
comarcales de Burgos, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 13, de 2 de octubre de 2007.

P.O.C. 39-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por los Procu-
radores D. José Miguel Sánchez Estévez y
Dña. Ana María Muñoz de la Peña Gonzá-
lez, relativa a crecimiento de la población
escolar y centros escolares en localidades
inmediatas a Salamanca, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 13, de 2 de octubre de 2007.

P.O.C. 41-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Cultura y Turismo,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Ignacio Martín
Benito, Dña. Ana Sánchez Hernández y
D. Manuel Fuentes López, relativa a actua-
ciones en la Vía Romana XVII, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Casti-
lla y León, n.º 15, de 6 de octubre de 2007.

P.O.C. 44-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Cultura y Turismo,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Ignacio Martín
Benito, Dña. Ana Sánchez Hernández y
D. Manuel Fuentes López, relativa a qué
medidas ha adoptado la Junta de Castilla y
León en relación con la práctica de la arada
profunda en aquellos lugares inventariados
como patrimonio arqueológico, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Casti-
lla y León, n.º 15, de 6 de octubre de 2007.

P.O.C. 46-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por los Procura-
dores D. José Miguel Sánchez Estévez y
Dña. Ana María Muñoz de la Peña Gonzá-
lez, relativa a estudios realizados por la
Junta de Castilla y León para la ubicación
de unidades de trasplantes de órganos y
tejidos, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 15, de 6
de octubre de 2007.

P.O.C. 47-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. Manuel Fuentes López, Dña. Ana Sán-
chez Hernández y D. José Ignacio Martín
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Benito, relativa a mutaciones de carpas en
el embalse de Ricobayo (Zamora), publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 22, de 30 de octubre
de 2007.

P.O.C. 48-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procurado-
res D. Fernando María Rodero García y
Dña. Inmaculada Yolanda Vázquez Sán-
chez, relativa a estado de las depuradoras
de poblaciones vertientes al río Alberche,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de
octubre de 2007.

P.O.C. 49-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Asuntos Europeos,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Miguel Sánchez
Estévez y Dña. Ana María Muñoz de la
Peña González, relativa a asuntos tratados
en la reunión de la Directora General de
Relaciones Institucionales y Acción Exte-
rior de la Junta el 2 de octubre en Zamora,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de
octubre de 2007.

P.O.C. 51-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. Francisco Ramos
Antón, Dña. María Sirina Martín Cabria y
Dña. María Luz Martínez Seijo, relativa a
estado de ejecución de la subvención con-
cedida a Maltacarrión, S.A., para construc-
ción de una maltería, publicada en el Bole-
tín Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

P.O.C. 52-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. Francisco Ramos
Antón, Dña. María Sirina Martín Cabria y
Dña. María Luz Martínez Seijo, relativa a
estudios para definir el área territorial de
Monzón de Campos para declararla zona
de interés especial, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

P.O.C. 53-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. Francisco Ramos

Antón, Dña. María Sirina Martín Cabria y
Dña. María Luz Martínez Seijo, relativa a
incumplimiento de acuerdos de declaración
de zona de interés especial a Monzón de
Campos, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 22, de 30
de octubre de 2007.

P.O.C. 54-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. Francisco Ramos
Antón, Dña. María Sirina Martín Cabria y
Dña. María Luz Martínez Seijo, relativa a
obstáculos que han impedido a la Junta
cumplir su compromiso, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

P.O.C. 55-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. Francisco Ramos
Antón, Dña. María Sirina Martín Cabria y
Dña. María Luz Martínez Seijo, relativa a
gestiones para dar cumplimiento al acuerdo
del Pleno de las Cortes de 16 de mayo de
2006, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de
octubre de 2007.

P.O.C. 56-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
Dña. Ana María Muñoz de la Peña Gonzá-
lez y D. José Miguel Sánchez Estévez,
relativa a criterios para adjudicación de los
proyectos de Talleres de Empleo, Escuelas
Taller y Casas de Oficios de 2007, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 22, de 30 de octubre
de 2007.

P.O.C. 58-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por la Procura-
dora Dña. Natalia López-Molina López,
relativa a reducción de listas de espera de
intervenciones quirúrgicas en el hospital
“Santiago Apóstol” de Miranda de Ebro,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de
octubre de 2007.

P.O.C. 59-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por la Procuradora
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Dña. Mónica Lafuente Ureta, relativa a
actuaciones en relación con la extracción de
tierra en Duruelo de la Sierra, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

P.O.C. 60-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Arquitectura y
Vivienda, formulada a la Junta de Castilla
y León por la Procuradora Dña. Mónica
Lafuente Ureta, relativa a construcciones
en suelo rústico en Duruelo de la Sierra,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de
octubre de 2007.

P.O.C. 61-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana
María Muñoz de la Peña González, relativa
a innovaciones introducidas en la antigua
Oficina de Castilla y León en Bruselas así
como los objetivos y funciones a desarro-
llar por el nuevo Centro de Negocios de
Castilla y León en dicha ciudad europea,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 63-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por la Pro-
curadora Dña. Victorina Alonso Fernán-
dez, relativa a programas de movilidad
juvenil, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19
de noviembre de 2007.

P.O.C. 64-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por la Procuradora Dña. María Blanco
Ortúñez, relativa a adopción por la Junta
de medidas de control y erradicación de la
plaga de topillo campesino, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

P.O.C. 65-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por el Procura-
dor D. David Rubio Mayor, relativa a
actuaciones de la Junta para mejora del
aparcamiento del Hospital de Segovia,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 66-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por los Procura-
dores D. Pedro Nieto Bello y Dña. María
Ángela Marqués Sánchez, relativa a moti-
vos que han provocado el cierre parcial de
la UCI del Hospital del Bierzo, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Casti-
lla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

P.O.C. 67-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por la Pro-
curadora Dña. María Ángela Marqués Sán-
chez, relativa a actuaciones de la Junta en
relación con el concurso-oposición para el
Cuerpo de Maestros para 2007, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Casti-
lla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

P.O.C. 68-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Consuelo Villar Irazábal, relativa a
medidas a adoptar por la Junta en relación
con el saldo migratorio interior en el 2006,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 69-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por el Procurador D. Manuel Fuentes
López, relativa a actuaciones de la Conse-
jería de Agricultura y Ganadería en rela-
ción con el sector ganadero, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

P.O.C. 70-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Agricultura y Ganade-
ría, formulada a la Junta de Castilla y León
por el Procurador D. Manuel Fuentes
López, relativa a posición de la Consejería
de Agricultura y Ganadería respecto a la
propuesta de reestructuración remitido por
ACOR y las OPAS de Castilla y León,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 71-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Transportes e Infraes-
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tructuras, formulada a la Junta de Castilla y
León por la Procuradora Dña. Ana Sánchez
Hernández, relativa a construcción de un
nuevo puente sobre el Duero a su paso por
Zamora, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19
de noviembre de 2007.

P.O.C. 73-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Familia e Igualdad de
Oportunidades, formulada a la Junta de
Castilla y León por la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a ayudas a cuidadores de personas grave-
mente dependientes, publicada en el Bole-
tín Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

P.O.C. 74-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por el Procurador
D. José Miguel Sánchez Estévez, relativa a
evolución de las TICs en Castilla y León,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 75-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Mónica Lafuente Ureta, relativa a
Agentes y Celadores Medioambientales,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 76-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por la Procura-
dora Dña. Natalia López-Molina López,
relativa a puesta en marcha del servicio de
hemodiálisis en Miranda de Ebro, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

P.O.C. 77-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a Polígono Industrial de Ircio en Miranda
de Ebro, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19
de noviembre de 2007.

P.O.C. 78-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Familia e Igualdad de
Oportunidades, formulada a la Junta de
Castilla y León por la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a asistencia a personas mayores, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Casti-
lla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

P.O.C. 79-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Cultura y Turismo,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores Dña. María Luz Martínez
Seijo, Dña. María Sirina Martín Cabria y
D. Francisco Ramos Antón, relativa a pla-
nes y estrategias previstas por la Junta para
acercar las manifestaciones culturales a las
zonas más aisladas de la Comunidad,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

P.O.C. 80-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Asuntos Europeos,
formulada a la Junta de Castilla y León por
los Procuradores D. José Miguel Sánchez
Estévez y Dña. Ana María Muñoz de la
Peña González, relativa a asuntos y acuer-
dos alcanzados en la reunión de la Comi-
sión de Coordinación de la Comunidad de
Trabajo establecida entre Castilla y León y
la Región Centro de Portugal, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

P.O.C. 81-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana
María Muñoz de la Peña González, relativa
a Informe de evolución sobre la nueva
estrategia de desarrollo sostenible, adop-
tado por el Consejo de la Unión Europea
en junio de 2006, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

P.O.C. 82-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana
María Muñoz de la Peña González, relativa
a Informe “El stock y los servicios de capi-
tal en España y su distribución territorial
(1964-2005). Nueva metodología”, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de
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Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

P.O.C. 84-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana
María Muñoz de la Peña González, relativa
a previsiones establecidas por la Junta de
Castilla y León para adelantar la elabora-
ción del Plan de Recuperación y Conserva-
ción del Lince Ibérico en nuestra Comuni-
dad Autónoma, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 30, de 23 de noviembre de 2007.

P.O.C. 85-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Transportes e Infraes-
tructuras, formulada a la Junta de Castilla y
León por los Procuradores D. José Miguel
Sánchez Estévez y Dña. Ana María Muñoz
de la Peña González, relativa a opinión y a
las conclusiones de la Junta de Castilla y
León sobre la Estadística 2006 de evolu-
ción comparada de los TICS en nuestra
Comunidad Autónoma, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 30, de 23 de noviembre de 2007.

P.O.C. 86-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por la Procura-
dora Dña. María Elena Pérez Martínez,
relativa a medidas a adoptar por el SACyL
ante la retirada de la licencia de ocupación
al sótano del hospital de Medina del
Campo, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 30, de 23
de noviembre de 2007.

P.O.C. 87-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Presidencia y Admi-
nistración Autonómica, formulada a la
Junta de Castilla y León por el Procurador
D. Manuel Fuentes López, relativa a
retraso en la resolución de concurso de
méritos para la provisión de puestos de tra-
bajo reservados a funcionarios convocada
mediante Orden PAT/1526/2006, de 19 de
septiembre, publicada en el Boletín Oficial
de las Cortes de Castilla y León, n.º 30,
de 23 de noviembre de 2007.

P.O.C. 88-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
Dña. María Sirina Martín Cabria, Dña. María

Luz Martínez Seijo y D. Francisco Ramos
Antón, relativa a actuaciones en la zona de
especial interés natural “Las Tuerces”,
Pomar de Valdivia (Palencia), publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 35, de 11 de diciembre de 2007.

P.O.C. 89-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
Dña. María Sirina Martín Cabria, Dña. María
Luz Martínez Seijo y D. Francisco Ramos
Antón, relativa a zona de especial interés
natural “Covalagua”, término municipal
Pomar de Valdivia (Palencia), publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 35, de 11 de diciembre
de 2007.

P.O.C. 90-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Sanidad, formulada a
la Junta de Castilla y León por los Procura-
dores D. José Ignacio Martín Benito,
Dña. Ana Sánchez Hernández y D. Manuel
Fuentes López, relativa a traslados de
pacientes desde las comarcas de Carballeda
y Sanabria a centros hospitalarios de
Zamora, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 35, de 11
de diciembre de 2007.

P.O.C. 91-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Medio Ambiente y
Desarrollo Sostenible, formulada a la Junta
de Castilla y León por el Procurador
D. Manuel Fuentes López, relativa a cum-
plimiento de la normativa por parte de la
Junta de Castilla y León en relación con la
contaminación por nitratos y nitritos,
publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 35, de 11 de
diciembre de 2007.

P.O.C. 92-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por las Procu-
radoras Dña. María Luz Martínez Seijo y
Dña. Ana María Redondo García, relativa
a medidas de apoyo que se están desarro-
llando para las secciones bilingües de los
Centros Educativos de la Comunidad de
Castilla y León, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 35, de 11 de diciembre de 2007.

P.O.C. 93-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta

4114

4114

4114

4114

4115

4115

4115

4115

4115

4116

Págs. Págs.



de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez, D. Jorge
Félix Alonso Díez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González, relativa a opi-
nión de la Junta de Castilla y León acerca
de los datos relativos a nuestra Comunidad
Autónoma contenidos en la Estadística
sobre Actividades I+D del año 2006, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 35, de 11 de diciembre
de 2007.

P.O.C. 94-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por el Procu-
rador D. Francisco Javier Muñoz Expósito,
relativa a medidas para niños celiacos en
comedores escolares, publicada en el Bole-
tín Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 35, de 11 de diciembre de 2007.

P.O.C. 95-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Educación, formulada
a la Junta de Castilla y León por las Procu-
radoras Dña. María Luz Martínez Seijo y
Dña. Ana María Redondo García, relativa
a líneas básicas del proyecto de Modelo de
Formación del Profesorado No Universita-
rio de Castilla y León, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 37, de 14 de diciembre de 2007.

P.O.C. 96-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez, D. Jorge
Félix Alonso Díez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González, relativa a opi-
nión de la Junta sobre el estudio “Castilla y
León y las multinacionales”, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 40, de 21 de diciembre de 2007.

P.O.C. 97-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana
María Muñoz de la Peña González, relativa
a medidas que adoptará la Junta para incre-
mentar el uso de las TICs en las microem-
presas de Castilla y León, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 40, de 21 de diciembre de 2007.

P.O.C. 98-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Arquitectura y
Vivienda, formulada a la Junta de Castilla

y León por la Procuradora Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González, relativa a
rehabilitación de viviendas de los Camine-
ros en Peñaranda de Bracamonte, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 40, de 21 de diciembre
de 2007.

P.O.C. 99-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Interior y Justicia, for-
mulada a la Junta de Castilla y León por el
Procurador D. Ángel Velasco Rodríguez,
relativa a Consejo de la Emigración de
Castilla y León, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 40, de 21 de diciembre de 2007.

P.O.C. 100-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Presidencia y Admi-
nistración Autonómica, formulada a la
Junta de Castilla y León por los Procurado-
res D. Francisco Ramos Antón, Dña. María
Sirina Martín Cabria y Dña. María Luz
Martínez Seijo, relativa a participación de
la Delegación Territorial de la Junta en
Palencia en las manifestaciones de repulsa
contra el atentado terrorista de Capbreton
(Francia), publicada en el Boletín Oficial
de las Cortes de Castilla y León, n.º 40,
de 21 de diciembre de 2007.

P.O.C. 101-I1

RETIRADA de la Pregunta con respuesta Oral
ante la Comisión de Economía, Empleo,
Industria y Comercio, formulada a la Junta
de Castilla y León por los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez, D. Jorge
Félix Alonso Díez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González, relativa a
actuaciones de la Junta en relación con el
informe “Presente y Futuro de la Empresa
Familiar en Castilla y León”, publicada en
el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla
y León, n.º 40, de 21 de diciembre de 2007.

P.O.C. 102-I

PREGUNTA con respuesta Oral ante la Comisión
de Educación formulada a la Junta de Cas-
tilla y León por los Procuradores D. José
Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Redondo García, relativa a realización de
un estudio para el seguimiento del itinera-
rio formativo y profesional de titulados en
centros universitarios de la Comunidad.

P.O.C. 103-I

PREGUNTA con respuesta Oral ante la Comisión
de Economía, Empleo, Industria y Comer-
cio formulada a la Junta de Castilla y León
por los Procuradores D. José Miguel Sán-
chez Estévez y Dña. Ana María Muñoz de
la Peña González, relativa a Encuesta sobre
Innovación Tecnológica de Empresas 2006.
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Preguntas con respuesta Escrita (P.E.).

P.E. 526-I1 a P.E. 546-I1, P.E. 548-I1 a

P.E. 550-I1, P.E. 558-I1, P.E. 559-I1,

P.E. 561-I1 a P.E. 610-I1, P.E. 613-I1 a

P.E. 641-I1, P.E. 644-I1, P.E. 645-I1,

P.E. 649-I1 y P.E. 650-I1

PRÓRROGA del plazo de contestación a diversas
Preguntas con respuesta Escrita.

P.E. 704-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por los Procurado-
res Dña. María Sirina Martín Cabria,
D. Francisco Ramos Antón y Dña. María
Luz Martínez Seijo, relativa a canteras de
los términos municipales de Aguilar de
Campoo, Pomar de Valdivia y Salinas de
Pisuerga.

P.E. 705-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por Dña. María
Luz Martínez Seijo, Dña. María Sirina
Martín Cabria y D. Francisco Ramos
Antón, relativa a ayudas económicas a
empresas de la localidad de Guardo.

P.E. 706-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por los Procura-
dores Dña. María Luz Martínez Seijo,
Dña. María Sirina Martín Cabria y D. Fran-
cisco Ramos Antón, relativa a ayudas eco-
nómicas a empresas en la localidad de
Monzón de Campos (Palencia).

P.E. 707-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por los Procura-
dores Dña. María Luz Martínez Seijo,
Dña. María Sirina Martín Cabria y D. Fran-
cisco Ramos Antón, relativa a ayudas eco-
nómicas a empresas en Palencia.

P.E. 708-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a funcionamiento del servicio “Red mujer”.

P.E. 709-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a número de empresas que se han acogido
al plan Dike.

P.E. 710-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por la Procuradora

Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a subvenciones otorgadas por la Junta de
Castilla y León a las corporaciones locales
y entidades sin ánimo de lucro para desa-
rrollar las políticas de igualdad entre hom-
bres y mujeres.

P.E. 711-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López, relativa
a número de mujeres atendidas en virtud
del Convenio de la Junta de Castilla y
León con el Colegio de Abogados y Psicó-
logos para la atención a mujeres víctimas
de violencia de género.

P.E. 712-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por el Procurador
D. Manuel Fuentes López, relativa a sub-
vención concedida al Ayuntamiento de
Alcañices para llevar a la práctica el pro-
yecto del polígono industrial.

P.E. 713-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por los Procurado-
res D. Pedro Nieto Bello, Dña. María
Ángela Marqués Sánchez y Dña. Victorina
Alonso Fernández, relativa a bonificacio-
nes concedidas a las familias numerosas en
relación con los precios de las residencias
juveniles gestionadas directamente por la
Administración de la Comunidad.

P.E. 714-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por los Procurado-
res D. Pedro Nieto Bello, Dña. María
Ángela Marqués Sánchez y Dña. Victorina
Alonso Fernández, relativa a bonificacio-
nes concedidas a familias numerosas en los
precios aplicables a los transportes públi-
cos colectivos interurbanos que sean
competencia de la Administración de la
Comunidad.

P.E. 715-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por el Procurador
D. Manuel Fuentes López, relativa a auto-
rización de la Comisión de Prevención
Ambiental o de la Comisión Territorial de
Urbanismo para la realización de las obras
en la Dehesa de Castrotorafe en San
Cebrián de Castro.

P.E. 716-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por el Procurador
D. José Miguel Sánchez Estévez, relativa a
relación de zonas de actuación prioritaria
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II. PROPOSICIONES NO DE LEY (P.N.L.).

P.N.L. 212-I

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión de 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trámite
la Proposición No de Ley para su tramitación ante el
Pleno de la Cámara, P.N.L. 212-I, que a continuación se
inserta.

De conformidad con el artículo 163 del Reglamento
se ha ordenado su publicación.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien-
das hasta seis horas antes del comienzo de la Sesión en
que dicha Proposición No de Ley haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.N.L. 212-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

El GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de
las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido
en los artículos 162 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente PROPOSICION NO DE
LEY para su debate y votación ante el Pleno de la
Cámara.

ANTECEDENTES

El pasado 14 de Diciembre en la Comisión de Fami-
lia la Directora de la Mujer aseguró, que el número de
teléfono de atención a las mujeres víctimas de violencia
de género no funcionaba las 24 horas del día los 365 días
del año y queue la causa de que no estuviera operativo
era que, aunque si lo estuvo en sus inicios, como había
horas en que no era utilizado se considero desde la Con-
sejería de Familia reducir su horario de atención.

Dicha afirmación no justifica la renuncia a cuestiones
que se deben cumplir por la administración competente
en esta materia, tal y como marca la Ley, en relación con
la atención integral a las mujeres víctimas de violencia
de género.

La violencia de género no conoce ni se adapta a un
perfil determinado de mujer, ni a un nivel cultural, ni a
un determinado nivel socio económico, y por supuesto

en los procesos de concentración parcelaria
respecto del año 2004.

P.E. 717-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por el Procurador
D. José Miguel Sánchez Estévez, relativa a
relación de zonas de actuación prioritaria
en los procesos de concentración parcelaria
respecto del año 2005.

P.E. 718-I

PREGUNTA con respuesta Escrita formulada a la
Junta de Castilla y León por la Procuradora
Dña. Ana Sánchez Hernández, relativa a
compromisos adquiridos por la Junta de
Castilla y León con el Ayuntamiento de
Zamora, en virtud de la entrevista del Pre-
sidente de la Junta con la Alcaldesa de
dicha localidad el 28 de octubre de 2007.
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no se produce a horas determinadas ni días concretos,
sino que por desgracia cualquier mujer puede ser víctima
en cualquier momento y en cualquier lugar.

Por lo expuesto, se formula la siguiente PRO-
PUESTA DE RESOLUCION:

“Las Cortes de Castilla y León, instan a la Junta de
Castilla y León a que el número de teléfono 900333888,
número de atención a las mujeres entre de manera inme-
diata en funcionamiento, las 24 horas del día los 365 días
al año.”

Valladolid a 19 de diciembre de 2007

EL PORTAVOZ

Fdo.: Ángel Villalba Álvarez

P.N.L. 213-I y P.N.L. 214-I

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión de 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trámite
las Proposiciones No de Ley para su tramitación ante las
Comisiones de la Cámara, P.N.L. 213-I y P.N.L. 214-I,
que a continuación se insertan.

De conformidad con el artículo 163 del Reglamento
se ha ordenado su publicación.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien-
das hasta seis horas antes del comienzo de la Sesión en
que dichas Proposiciones No de Ley hayan de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.N.L. 213-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Elena Pérez Martínez, Procuradora perteneciente al
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cor-
tes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los
artículos 162 y siguientes del Reglamento de la Cámara
presenta la siguiente PROPOSICION NO DE LEY para
su debate y votación ante la Comisión de Sanidad:

ANTECEDENTES

El Centro de Salud de La Magdalena está ubicado en
Valladolid capital, teniendo como finalidad asistencial la
medicina general y de familia, atención sanitaria domici-
liaria, enfermería, ginecología, pediatría y urgencias.

Un centro que atiende a una zona básica de salud de
aproximadamente 12.000 habitatnes, población de las
más envejecidas de Valladolid con la consiguiente fre-
cuentación a las consultas.

El equipo de atención primaria está compuesto por 7
profesionales de la medicina, 9 de enfermería, 2 de
pediatría, 1 auxiliar de clínica, 1 celador, 6 administrati-
vos/as, 1 matrona y 1 trabajador social.

El edifico físico cuenta con 1 sala de reuniones para
usos múltiples (despacho coordinador, biblioteca, etc) 5
consultas de medicina, 1 de matrona, 3 de enfermería y 1
de pediatría.

A la falta de espacio físico en cuanto a su número y
capacidad en sí para una correcta atención a la población
(se comparten consultas de medicina y enfermería), por
lo que la ocupación se hace a tiempo parcial suponiendo
por lo tanto un grave quebranto de la actividad de la
atención sanitaria, a esto se unen las deficiencias en
seguridad y estructurales.

Este centro de salud tiene una antigüedad de 31 años,
por lo que es un edificio obsoleto, que no es posible
ampliar por estar ubicado debajo de unas viviendas.

Por lo expuesto, se formula la siguiente PRO-
PUESTA DE RESOLUCION:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de
Castilla y León para que antes de la finalización de 2008
se proceda la elaboración de un proyecto de construcción
de un nuevo centro de salud de la zona básica de salud
de La Magdalena”

Valladolid a 19 de diciembre de 2007

LA PROCURADORA

Fdo.: Elena Pérez Martínez

EL PORTAVOZ

Fdo.: Ángel Villalba Álvarez

P.N.L. 214-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Victorina Alonso Fernández, Inmaculada Larrauri
Rueda, Procuradoras pertenecientes al GRUPO PARLA-
MENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y
León, al amparo de lo establecido en los artículos 162 y
siguientes del Reglamento de la Cámara presenta la
siguiente PROPOSICION NO DE LEY para su debate y
votación ante la Comisión de Educación.
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ANTECEDENTES

Las reformas emprendidas en la enseñanza en 1969,
que permitieron la creación de Colegios Universitarios y,
sobre todo, la Ley General de Educación de 1970, que
incorporó a la Universidad las actuales Escuelas Univer-
sitarias, fueron el revulsivo que movió al pueblo de León
y a sus autoridades académicas, políticas y económicas a
crear el Colegio Universitario en 1972, primero para
Filosofía y Letras, después ampliado a Derecho. La sec-
ción de Ciencias Biológicas se convirtió en Facultad
en 1975. Hoy la Universidad de León cuenta con 12.780
alumnos, donde se imparten 45 carreras, entre las cuales
están algunas relacionadas con las Ciencias de la Salud
como: Biología, Veterinaria, Enfermería, Biotecnología
y Fisioterapia.

Esta Universidad lograda con tanto esfuerzo, viene
colaborando en la realización de Proyectos de Investiga-
ción con el Complejo Asistencial de León.,denominación
con la que se conoce el Complejo Sanitario integrado por
los Hospitales “Virgen Blanca” de la Seguridad Social,
inaugurado en 1968, el “Princesa Sofía” que la Diputa-
ción Provincial construyo en 1974 en las proximidades
del anterior y el edificio “San Antonio Abad”, construido
a principios de este siglo, que alberga diversos servicios
no asistenciales y la escuela Universitaria de Enfermería
que fue transferida desde la Diputación de León a la Uni-
versidad en la década pasada. Desde enero del 2002, se
han integrado en este Complejo Sanitario la Residencia
de Santa Isabel y El Hospital Monte San Isidro.

Un hospital de nivel III, Regional, el de mayor
tamaño de la Comunidad con 805 camas, que viene desa-
rrollando una importante labor asistencial y docente, que
está acreditado para formar Médicos especialistas en la
mayor parte de las especialidades y que posee una signi-
ficativa tarea investigadora. Como frutos de esta tarea se
han llevado a cabo trabajos que ha sido reconocidos a
nivel nacional e internacional, comunicándose sus resul-
tados en Congresos dentro y fuera de nuestro país y
publicándose en revistas de un elevado índice de
impacto. Estos trabajos se han llevado a cabo culmi-
nando proyectos de investigación financiados por el Ins-
tituto Carlos III, la propia Junta de Castilla y León y en
ocasiones la Comunidad Económica. Europea, además
de otros, resultantes de convenios con empresas priva-
das. En muchos de estos proyectos han participado al
unísono investigadores de la Universidad de León y del
Complejo Asistencial. Por otro lado, fruto de la norma-
tiva nacional que se desarrolló para impulsar la investi-
gación, el Hospital de León tiene una Unidad de Investi-
gación con personal exclusivamente investigador con
contratos para ese fin.

La Orden (1623/2006 de 10 de Octubre) de la Junta
de C. C y L, regula los requisitos y el procedimiento para
obtener la condición de Grupo de Investigación de Exce-
lencia, exigiendo para obtener dicha calificación, que los
investigadores pertenezcan a la Universidad o a Hospita-

les Universitarios. Condición de la que carecen los inves-
tigadores del Complejo Asistencial de León al no tener
dicho Complejo el carácter de Hospital Universitario.
Esto ocurre a pesar de que posee la infraestructura nece-
saria, sus indicadores de calidad son excelentes, tiene
acreditada docencia para formar especialistas, realiza
investigación dentro y fuera de la propia unidad de
investigación y es el lugar donde realizan sus prácticas
los alumnos de la escuela Universitaria de Enfermería.
Además la casi totalidad de los investigadores del Com-
plejo Asistencial colabora en sus trabajos con la Univer-
sidad de León donde se imparten materias relacionadas
con ciencias de la Salud, como Biología, Veterinaria,
Enfermería. y Fisioterapia.

La citada Orden, pone de manifiesto una doble inco-
herencia, por un lado asume que la investigación de
Excelencia en Sanidad sólo puede hacerse en Hospitales
Universitarios lo que choca frontalmente con la realidad
de nuestra Comunidad y por otro no considera como
Universitario un Complejo Asistencial de la calidad del
de León, que ya imparte docencia a los alumnos de
enfermería y que durante los veranos acoge a numerosos
estudiantes de Medicina que quieren aprovechar sus
vacaciones para realizar prácticas con las que no han
quedado satisfechos en sus facultades de origen.

Hace algunos años se discutieron las bases para otor-
gar el carácter de Universitario al entonces Complejo
Hospitalario de León, entre dicho Complejo y la Univer-
sidad de Valladolid. Por diferentes motivos esta inicia-
tiva no dio resultado alguno, y a partir de ese momento
no se han vuelto a conocer novedades sobre este asunto.

Si nos atenemos al Real Decreto 1558/1986 de 28 de
Junio que establece las bases generales del Régimen de
conciertos de las Universidades con las Instituciones
Sanitarias, es posible realizar estos conciertos con el
Hospital de León; conciertos imprescindibles para que
los Investigadores puedan contar con las ayudas necesa-
rias para llevar adelante sus Proyectos.

Convenios con los que se promovería la máxima uti-
lización de los recursos Hospitalarios humanos y mate-
riales para la docencia en las diversas Ciencias de la
Salud, dado que es difícil de entender desde el punto de
vista social, como uno de los Hospitales más importantes
de la Comunidad se desaprovecha para la docencia pre y
post-grado. Podría pensarse que la falta de una Facultad
de Medicina en León hace inviable esa calificación. Sin
embargo en la Comunidad de Castilla la Mancha, el Hos-
pital de Guadalajara, tiene la calificación de Hospital
Universitario sin que esa provincia tenga Facultad de
Medicina.

La concesión pues, del carácter Universitario al Hos-
pital de León favorece a la Universidad, favorece al Hos-
pital, mejora la educación de los alumnos en Ciencias de
la Salud, permite la Investigación de Excelencia a todos
los profesionales que quieran realizarla y en definitiva es
muy importante para esta provincia y para la Comunidad
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Autónoma de Castilla y León, pues la educación y la
investigación son fundamentales para su desarrollo.

El 21 de Septiembre de 2007 el Consejero de Sanidad
Alvarez Guisásola confirmó en la capital leonesa, que el
Hospital de León sería universitario y los trámites se rea-
lizarían lo antes posible. En el mismo sentido se pronun-
ció el Consejero de Educación Juan José Mateos el día
30 de Octubre anunciando que convertirá el Hospital de
León en Universitario en breve .De igual manera el Rec-
tor de la Universidad de León Angel Penas el pasado 4
de Octubre declaraba que el Hospital de León debería de
ser universitario.

Por lo expuesto se formula la siguiente Propuesta de
Resolución:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de
Castilla y León a iniciar los trámites oportunos para que
en el plazo máximo de 6 meses el Hospital de León
adquiera el carácter de Hospital Universitario adscrito a
las facultades de Medicina de la Comunidad Autónoma.”

Fuensaldaña a 20 de diciembre de 2007

LAS PROCURADORAS

Fdo.: Victorina Alonso

Inmaculada Larrauri

EL PORTAVOZ

Fdo.: Ángel Villalba Álvarez

IV. INTERPELACIONES, MOCIONES, PREGUN-
TAS Y CONTESTACIONES.

Interpelaciones (I.).

I. 3-I1, I. 4-I1,
I. 6-I1, I. 8-I1,
I. 9-I1, I. 10-I1,
I. 12-I1, I. 16-I1,
I. 17-I1, I. 19-I1,
I. 27-I1, I. 28-I1,
I. 20-I1, I. 29-I1,
I. 22-I1, I. 23-I1,
I. 24-I1, I. 25-I1,
I. 26-I1, I. 30-I1,
I. 31-I1, I. 32-I1,
I. 33-I1, I. 34-I1 e
I. 35-I1

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión del día 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trá-
mite la solicitud del Grupo Parlamentario Socialista, pre-
sentada al amparo del artículo 147.3 del Reglamento de
la Cámara, manifestando su voluntad de mantener las

Interpelaciones, para ser debatidas en el presente Periodo
de Sesiones.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

Mociones (M.).

M. 13-I

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión de 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trámite
la Moción, M. 13-I, presentada por el Grupo Parlamenta-
rio Socialista, relativa a política general en materia de
turismo, consecuencia de la Interpelación formulada por
dicho Grupo Parlamentario, sustanciada en la Sesión Ple-
naria de 11 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 154 del Reglamento
podrán presentarse Enmiendas hasta seis horas antes del
comienzo de la Sesión en que dicha Moción haya de
debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

M. 13-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

El GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de
las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido
en el ARTÍCULO 154 del Reglamento de la Cámara pre-
senta la siguiente MOCION derivada de la Interpela-
ción 13-I relativa a “Política general en materia de
turismo”:
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El sector turístico es un sector muy competitivo, per-
manentemente sometido a la presión de los diferentes
destinos y permanentemente necesitado de innovación
para adaptarse a las nuevas demandas, cada vez más exi-
gentes, de los viajeros.

La coyuntura turística de Castilla y León ha sido cla-
ramente favorable en los últimos años. En este período,
nuestro sector turístico ha experimentado una clara
expansión de su oferta, con un significativo aumento en
el número de plazas de alojamientos turísticos, y se ha
beneficiado de un paralelo incremento de la demanda,
reflejado en un aumento sostenido, en términos absolu-
tos, del número de visitantes y del número de pernocta-
ciones.

Sin embargo, esta coyuntura favorable no ha servido
para corregir los puntos débiles que lastran el desarrollo
de nuestro turismo. Los índices de ocupación y los datos
de estancia media, con resultados manifiestamente mejo-
rables en turismo rural y en alojamientos hoteleros nos
ofrecen un panorama de un sector que no termina de des-
pegar y que adolece de un crecimiento desordenado y
desequilibrado, de una importante precariedad y de una
escasa rentabilidad en muchos establecimientos.

Durante años, el Partido Socialista ha venido recla-
mando una reordenación del sector y una nueva regula-
ción que permita afrontar los nuevos retos que plantea un
mercado cambiante, recibiendo como única respuesta el
discurso autocomplaciente y acrítico de la Junta de Cas-
tilla y León.

Desde el inicio de la presente legislatura, la presenta-
ción triunfalista de los datos de coyuntura turística ha
venido acompañada de una serie de anuncios por parte
del Presidente de la Junta y de la Consejera de Cultura y
Turismo. Se ha hablado de una nueva Ley, de un nuevo
plan estratégico y de la necesidad de reordenación de
este sector.

Considerando como un dato positivo el reconoci-
miento por la Junta de la necesidad de cambios en el sec-
tor, el Grupo Parlamentario Socialista aboga por el logro
de un gran acuerdo social en torno a una nueva política
turística, con participación de todos los agentes sociales
y económicos implicados en el sector y, en especial, con
las entidades locales de la Comunidad.

Por ello, planteamos la siguiente PROPUESTA DE
RESOLUCIÓN:

Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Cas-
tilla y León a poner en marcha una nueva política turís-
tica que contribuya a convertir a este sector en un motor
de crecimiento económico y de creación de empleo de
calidad y en un factor de cohesión territorial y de fijación
de población, especialmente en el medio rural. Dicha
política estará basada en los siguientes pilares:

1. Elaboración de una nueva Ley de Turismo desti-
nada a reordenar el sector, fomentar su actividad
y agilizar los trámites administrativos para la
apertura, autorización, clasificación y control de
los establecimientos turísticos.

2. Creación de un Observatorio del Turismo de Cas-
tilla y León como órgano principal para el análisis
de la evolución del sector, la concertación con los
distintos agentes intervinientes en el mismo y ela-
boración de propuestas estratégicas para su desa-
rrollo. En dicho órgano deberán estar representa-
das las Administraciones autonómica y local, así
como los agentes económicos y sociales, las orga-
nizaciones empresariales y sindicales, las aso-
ciaciones de consumidores y usuarios, los profe-
sionales del sector y los centros de formación.

3. Aseguramiento de la elaboración y difusión de
una base estadística sólida y fiable del sector
turístico de la Comunidad, dentro de los paráme-
tros fijados por el Observatorio del Turismo de
Castilla y León,.

4. Reordenación de los instrumentos de gestión
pública del sector, especialmente mediante la
reconversión de la empresa pública SOTUR en
una Agencia Pública de Turismo de Castilla y
León, la cual ampliará el cometido más allá de la
simple promoción turística a las funciones de
fomento y ordenación de la actividad turística, así
como a tareas de formación e investigación, ase-
gurando asimismo la coordinación y la colabora-
ción con otras Administraciones públicas.

5. Planificación estratégica del desarrollo sostenible
del sector para los próximos años, orientada a la
mejora de la competitividad del mismo. Dentro de
dicha planificación, que deberá ser objeto de
debate en sede parlamentaria, habrán de contem-
plarse necesariamente los siguientes aspectos:

a) Planificación de las inversiones en infraestruc-
turas turísticas (tanto públicas como privadas)
e incremento significativo de las mismas, hoy
en día insuficientes. Especialmente, planifica-
ción de un tratamiento integral de las ciudades
patrimonio y de los conjuntos históricos de la
Comunidad, así como planificación de la reha-
bilitación de bienes del patrimonio cultural
para su aprovechamiento turístico.

b) Extensión de la utilización de las tecnologías
de la información y comunicación, especial-
mente en los campos de la información turís-
tica y de la venta de productos turísticos
mediante una central de reservas más com-
pleta y operativa.

c) Mejora de la calidad de la oferta mediante
políticas de subvención, clasificación y control
de los establecimientos. Establecimiento de
una marca de calidad propia.
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d) Esfuerzo constante en la formación profesio-
nal, orientada a ofrecer posibilidades de
empleo de calidad a nuestros titulados univer-
sitarios y de FP y a incrementar el valor aña-
dido de los empleos turísticos. En coordina-
ción con los centros de formación superiores y
de las diversas modalidades de Formación
Profesional, puesta en marcha de un Hotel-
Escuela como centro de prácticas y de forma-
ción continuada, con el objetivo de convertirlo
en centro de referencia internacional de
máximo prestigio.

e) Diversificación de la oferta, implantando nue-
vos productos con la finalidad de limar dese-
quilibrios territoriales y reducir la estacionali-
dad. Vinculada a lo anterior, tematización de
la oferta, incidiendo especialmente en las ofer-
tas de turismo cultural y patrimonial, turismo
enológico y gastronómico, turismo ecológico,
turismo activo y de aventura, turismo de nego-
cios y turismo idiomático.

f) Mejora en los canales de comercialización de los
productos turísticos, especialmente a través de
acuerdos con los operadores para posibilitar la
oferta de paquetes turísticos de la Comunidad.

g) Planificación de las campañas de promoción,
asegurando que la publicidad institucional no
se utilizará con fines políticos.

h) Extensión de la red de oficinas de información
más allá del territorio de la Comunidad para
llegar a los principales puntos de origen de los
turistas que nos visitan.

i) Fidelización de la demanda mediante diversos
instrumentos, entre los cuales se puede desta-
car la tarjeta turística de Castilla y León.

j) Coordinación entre las Administraciones
públicas y entre éstas y el sector privado con
el fin de evitar la dispersión de ideas y de
esfuerzo”

Valladolid a 14 de diciembre de 2007
EL PORTAVOZ

Fdo.: Ángel Villalba Álvarez

M. 18-I

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión de 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trámite
la Moción, M. 18-I, presentada por el Grupo Parlamenta-
rio Socialista, relativa a política general en materia de
ordenación del territorio, consecuencia de la Interpela-

ción formulada por dicho Grupo Parlamentario, sustan-
ciada en la Sesión Plenaria de 11 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 154 del Reglamento
podrán presentarse Enmiendas hasta seis horas antes del
comienzo de la Sesión en que dicha Moción haya de
debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

M. 18-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

El GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de
las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido
en el ARTÍCULO 154 del Reglamento de la Cámara pre-
senta la siguiente MOCION derivada de la Interpela-
ción 18-I relativa a “Política general en materia de orde-
nación del territorio”:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de
Castilla y León a:

1º.- Dotar a la Comunidad, de una vez por todas, de
un modelo territorial completo, de acuerdo con la lo esta-
blecido en la Ley10/1988, elaborado sobre una amplia
base de participación ciudadana e institucional; adaptado
a las exigencias y objetivos de la última reforma del
Estatuto de Autonomía, particularmente en lo que afecta,
entre otros, a los siguientes aspectos:

- - Los valores esenciales de la Comunidad.

- - Los principios rectores de las políticas públicas.

- - El nuevo título III, sobre la organización territo-
rial de la Comunidad.

- - Los objetivos y actuaciones en materia de con-
vergencia interior previstos en la disposición adi-
cional segunda.

2º.- .Dar por fallida definitivamente, después de siete
años de fracasos acumulados, la elaboración de las
Directrices de Ordenación del Territorio de Castilla y
León, iniciada por las órdenes de la Consejería de
Fomento de 24 de noviembre de 2000 y de 22 de marzo
de 2001.
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3º.- Iniciar con carácter urgente las directrices subre-
gionales de la provincia de Ávila.

Valladolid a 14 de diciembre de 2007

EL PORTAVOZ

Fdo.: Ángel Villalba Álvarez

Preguntas con respuesta Oral ante la Comisión
(P.O.C.).

P.O.C. 9-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. Ana María Muñoz de la Peña González y D. José
Miguel Sánchez Estévez retiraron la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Interior y Justicia,

P.O.C. 9-I1, relativa a valoración por parte de la Junta de
Castilla y León relativa a los datos de movimiento pobla-
cional reflejados por el INE, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León, n.º 10, de 18 de
septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 10-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. Ana María Muñoz de la Peña González y D. José
Miguel Sánchez Estévez retiraron la Pregunta con res-

puesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 10-I1,
relativa a actuaciones a realizar por la Junta de Castilla y
León con relación al servicio de lavandería del Complejo
Hospitalario de Salamanca, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León, n.º 10, de 18 de
septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 15-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. Ana María Muñoz de la Peña González, D. Emilio
Melero Marcos y D. José Miguel Sánchez Estévez retira-
ron la Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de

Familia e Igualdad de Oportunidades, P.O.C. 15-I1, rela-
tiva a medidas a adoptar por la Junta de Castilla y León
en relación con la atención de los discapacitados en los
Centros de Asistencia a Minusválidos Psíquicos y Cen-
tros Ocupacionales, así como para preservar los derechos
de los trabajadores, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 10, de 18 de septiembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 16-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Mónica Lafuente Ureta retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Desa-

rrollo Sostenible, P.O.C. 16-I1, relativa a aprobación en
las Cortes de Castilla y León de un plan de gestión del
lobo, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Cas-
tilla y León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 18-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
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Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Interior y Justicia,

P.O.C. 18-I1, relativa a opinión de la Junta acerca de la
evolución de los datos demográficos, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 10,
de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 22-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. María Teresa Rodrigo Rojo retiró la Pregunta con

respuesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 22-I1,
relativa a pago, por los alumnos, del Diplomado en Sani-
dad, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Casti-
lla y León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 25-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Cultura y Turismo,

P.O.C. 25-I1, relativa a Libro Blanco sobre el Deporte,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 26-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Asuntos Europeos,

P.O.C. 26-I1, relativa a posición de la Junta de Castilla y
León en relación con el Comunicado de la Comisión
Europea “El futuro demográfico de Europa: transformar
un reto en una oportunidad”, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León, n.º 10, de 18 de
septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 27-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. Consuelo Villar Irazábal, Dña. Natalia López-
Molina López, D. Fernando Benito Muñoz y D. Ilde-
fonso Sanz Velázquez retiraron la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Cultura y Turismo,

P.O.C. 27-I1, relativa a subvención otorgada para la
construcción de un teatro-auditorio vinculado con el
Museo de los Dinosaurios de Salas de los Infantes (Bur-
gos), publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 29-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
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Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Agricultura y Gana-

dería, P.O.C. 29-I1, relativa a acondicionamiento de
caminos en Alberguería de Argañán (Salamanca), publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 33-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Ana María Redondo García retiró la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Educación,

P.O.C. 33-I1, relativa a medidas a adoptar por la Junta de
Castilla y León en relación con la insuficiencia en la
oferta de plazas en las facultades de medicina, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 10, de 18 de septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 35-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Her-
nández y D. Manuel Fuentes López retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Transportes e

Infraestructuras, P.O.C. 35-I1, relativa a obras de acondi-
cionamiento y arreglo de la carretera 605, en el tramo
entre Argujillo y Fuentesaúco, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 10, de 18 de
septiembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 37-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Her-
nández y D. Manuel Fuentes López retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Cultura y

Turismo, P.O.C. 37-I1, relativa a contenido y difusión
del folleto informativo “Restauramos y abrimos en
verano” correspondiente a la provincia de Zamora, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 13, de 2 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 38-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López retiró la Pregunta con

respuesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 38-I1,
relativa a falta de especialista en hospitales comarcales
de Burgos, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 13, de 2 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago
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P.O.C. 39-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Educación,

P.O.C. 39-I1, relativa a crecimiento de la población
escolar y centros escolares en localidades inmediatas a
Salamanca, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 13, de 2 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 41-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Her-
nández y D. Manuel Fuentes López retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Cultura y

Turismo, P.O.C. 41-I1, relativa a actuaciones en la Vía
Romana XVII, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 15, de 6 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 44-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Her-
nández y D. Manuel Fuentes López retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Cultura y

Turismo, P.O.C. 44-I1, relativa a qué medidas ha adop-
tado la Junta de Castilla y León en relación con la prác-
tica de la arada profunda en aquellos lugares inventaria-

dos como patrimonio arqueológico, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 15,
de 6 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 46-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con res-

puesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 46-I1,
relativa a estudios realizados por la Junta de Castilla y
León para la ubicación de unidades de trasplantes de
órganos y tejidos, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 15, de 6 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 47-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Manuel Fuentes López, Dña. Ana Sánchez Hernández
y D. José Ignacio Martín Benito retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente

y Desarrollo Sostenible, P.O.C. 47-I1, relativa a muta-
ciones de carpas en el embalse de Ricobayo (Zamora),
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago
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P.O.C. 48-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Fernando María Rodero García y Dña. Inmaculada
Yolanda Vázquez Sánchez retiraron la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 48-I1, relativa a estado de
las depuradoras de poblaciones vertientes al río Alber-
che, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Cas-
tilla y León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 49-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Asuntos Europeos,

P.O.C. 49-I1, relativa a asuntos tratados en la reunión de
la Directora General de Relaciones Institucionales y
Acción Exterior de la Junta el 2 de octubre en Zamora,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 51-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Francisco Ramos Antón, Dña. María Sirina Martín
Cabria y Dña. María Luz Martínez Seijo retiraron la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Agri-

cultura y Ganadería, P.O.C. 51-I1, relativa a estado de
ejecución de la subvención concedida a Maltacarrión,
S.A., para construcción de una maltería, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 22,
de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 52-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Francisco Ramos Antón, Dña. María Sirina Martín
Cabria y Dña. María Luz Martínez Seijo retiraron la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Agri-

cultura y Ganadería, P.O.C. 52-I1, relativa a estudios
para definir el área territorial de Monzón de Campos
para declararla zona de interés especial, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 22,
de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 53-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Francisco Ramos Antón, Dña. María Sirina Martín
Cabria y Dña. María Luz Martínez Seijo retiraron la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Agri-

cultura y Ganadería, P.O.C. 53-I1, relativa a incumpli-
miento de acuerdos de declaración de zona de interés
especial a Monzón de Campos, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de
octubre de 2007.
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De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 54-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Francisco Ramos Antón, Dña. María Sirina Martín
Cabria y Dña. María Luz Martínez Seijo retiraron la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Agri-

cultura y Ganadería, P.O.C. 54-I1, relativa a obstáculos
que han impedido a la Junta cumplir su compromiso,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 55-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Francisco Ramos Antón, Dña. María Sirina Martín
Cabria y Dña. María Luz Martínez Seijo retiraron la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Agri-

cultura y Ganadería, P.O.C. 55-I1, relativa a gestiones
para dar cumplimiento al acuerdo del Pleno de las Cortes
de 16 de mayo de 2006, publicada en el Boletín Oficial
de las Cortes de Castilla y León, n.º 22, de 30 de octubre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 56-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. Ana María Muñoz de la Peña González y D. José
Miguel Sánchez Estévez retiraron la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Economía, Empleo,

Industria y Comercio, P.O.C. 56-I1, relativa a criterios
para adjudicación de los proyectos de Talleres de
Empleo, Escuelas Taller y Casas de Oficios de 2007,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 58-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López retiró la Pregunta con

respuesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 58-I1,
relativa a reducción de listas de espera de intervenciones
quirúrgicas en el hospital “Santiago Apóstol” de Miranda
de Ebro, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 59-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Mónica Lafuente Ureta retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 59-I1, relativa a actuacio-
nes en relación con la extracción de tierra en Duruelo de
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la Sierra, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 22, de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 60-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Mónica Lafuente Ureta retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Arquitectura y

Vivienda, P.O.C. 60-I1, relativa a construcciones en
suelo rústico en Duruelo de la Sierra, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 22,
de 30 de octubre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 61-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Economía, Empleo,

Industria y Comercio, P.O.C. 61-I1, relativa a innovacio-
nes introducidas en la antigua Oficina de Castilla y León
en Bruselas así como los objetivos y funciones a desarro-
llar por el nuevo Centro de Negocios de Castilla y León
en dicha ciudad europea, publicada en el Boletín Oficial
de las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 63-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Victorina Alonso Fernández retiró la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Educación,

P.O.C. 63-I1, relativa a programas de movilidad juvenil,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 64-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. María Blanco Ortúñez retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Agricultura y Ganade-

ría, P.O.C. 64-I1, relativa a adopción por la Junta de
medidas de control y erradicación de la plaga de topillo
campesino, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 65-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. David Rubio Mayor retiró la Pregunta con respuesta

Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 65-I1, relativa
a actuaciones de la Junta para mejora del aparcamiento
del Hospital de Segovia, publicada en el Boletín Oficial
de las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.
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De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 66-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Pedro Nieto Bello y Dña. María Ángela Marqués Sán-
chez retiraron la Pregunta con respuesta Oral ante la

Comisión de Sanidad, P.O.C. 66-I1, relativa a motivos
que han provocado el cierre parcial de la UCI del Hospi-
tal del Bierzo, publicada en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 67-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. María Ángela Marqués Sánchez retiró la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Educación,

P.O.C. 67-I1, relativa a actuaciones de la Junta en rela-
ción con el concurso-oposición para el Cuerpo de Maes-
tros para 2007, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 68-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Consuelo Villar Irazábal retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 68-I1, relativa a medidas a
adoptar por la Junta en relación con el saldo migratorio
interior en el 2006, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 69-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. Manuel Fuentes López retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Agricultura y Ganade-

ría, P.O.C. 69-I1, relativa a actuaciones de la Consejería
de Agricultura y Ganadería en relación con el sector
ganadero, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 70-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. Manuel Fuentes López retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Agricultura y Ganade-

ría, P.O.C. 70-I1, relativa a posición de la Consejería de
Agricultura y Ganadería respecto a la propuesta de rees-
tructuración remitido por ACOR y las OPAS de Castilla
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y León, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 71-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Ana Sánchez Hernández retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Transportes e Infraes-

tructuras, P.O.C. 71-I1, relativa a construcción de un
nuevo puente sobre el Duero a su paso por Zamora,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 73-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López retiró la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Familia e Igualdad de

Oportunidades, P.O.C. 73-I1, relativa a ayudas a cuidad-
dores de personas gravemente dependientes, publicada
en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León,
n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 74-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. José Miguel Sánchez Estévez retiró la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Economía, Empleo,

Industria y Comercio, P.O.C. 74-I1, relativa a evolución
de las TICs en Castilla y León, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 75-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Mónica Lafuente Ureta retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 75-I1, relativa a Agentes y
Celadores Medioambientales, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 76-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López retiró la Pregunta con

respuesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 76-I1,
relativa a puesta en marcha del servicio de hemodiálisis
en Miranda de Ebro, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.
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De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 77-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López retiró la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Economía, Empleo,

Industria y Comercio, P.O.C. 77-I1, relativa a Polígono
Industrial de Ircio en Miranda de Ebro, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 28,
de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 78-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Natalia López-Molina López retiró la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Familia e Igualdad de

Oportunidades, P.O.C. 78-I1, relativa a asistencia a per-
sonas mayores, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 79-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. María Luz Martínez Seijo, Dña. María Sirina Mar-
tín Cabria y D. Francisco Ramos Antón retiraron la Pre-
gunta con respuesta Oral ante la Comisión de Cultura y

Turismo, P.O.C. 79-I1, relativa a planes y estrategias
previstas por la Junta para acercar las manifestaciones
culturales a las zonas más aisladas de la Comunidad,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 80-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Asuntos Europeos,

P.O.C. 80-I1, relativa a asuntos y acuerdos alcanzados en
la reunión de la Comisión de Coordinación de la Comu-
nidad de Trabajo establecida entre Castilla y León y la
Región Centro de Portugal, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de
noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 81-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
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Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 81-I1, relativa a Informe
de evolución sobre la nueva estrategia de desarrollo sos-
tenible, adoptado por el Consejo de la Unión Europea en
junio de 2006, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 28, de 19 de noviembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 82-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Economía, Empleo,

Industria y Comercio, P.O.C. 82-I1, relativa a Informe
“El stock y los servicios de capital en España y su distri-
bución territorial (1964-2005). Nueva metodología”,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 28, de 19 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 84-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 84-I1, relativa a previsio-
nes establecidas por la Junta de Castilla y León para ade-
lantar la elaboración del Plan de Recuperación y Conser-
vación del Lince Ibérico en nuestra Comunidad Autó-
noma, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 30, de 23 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 85-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Transportes e Infra-

estructuras, P.O.C. 85-I1, relativa a opinión y a las con-
clusiones de la Junta de Castilla y León sobre la Estadís-
tica 2006 de evolución comparada de los TICS en nues-
tra Comunidad Autónoma, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 30, de 23 de
noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 86-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. María Elena Pérez Martínez retiró la Pregunta con

respuesta Oral ante la Comisión de Sanidad, P.O.C. 86-I1,
relativa a medidas a adoptar por el SACyL ante la reti-
rada de la licencia de ocupación al sótano del hospital de
Medina del Campo, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 30, de 23 de noviembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago
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P.O.C. 87-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. Manuel Fuentes López retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Presidencia y Adminis-

tración Autonómica, P.O.C. 87-I1, relativa a retraso en la
resolución de concurso de méritos para la provisión de
puestos de trabajo reservados a funcionarios convocada
mediante Orden PAT/1526/2006, de 19 de septiembre,
publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 30, de 23 de noviembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 88-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. María Sirina Martín Cabria, Dña. María Luz Martí-
nez Seijo y D. Francisco Ramos Antón retiraron la Pre-
gunta con respuesta Oral ante la Comisión de Medio

Ambiente y Desarrollo Sostenible, P.O.C. 88-I1, relativa
a actuaciones en la zona de especial interés natural “Las
Tuerces”, Pomar de Valdivia (Palencia), publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 35,
de 11 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 89-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
Dña. María Sirina Martín Cabria, Dña. María Luz Martí-
nez Seijo y D. Francisco Ramos Antón retiraron la Pre-

gunta con respuesta Oral ante la Comisión de Medio

Ambiente y Desarrollo Sostenible, P.O.C. 89-I1, relativa
a zona de especial interés natural “Covalagua”, término
municipal Pomar de Valdivia (Palencia), publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 35,
de 11 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 90-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Her-
nández y D. Manuel Fuentes López retiraron la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Sanidad,

P.O.C. 90-I1, relativa a traslados de pacientes desde las
comarcas de Carballeda y Sanabria a centros hospitala-
rios de Zamora, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 35, de 11 de diciembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 91-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. Manuel Fuentes López retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible, P.O.C. 91-I1, relativa a cumpli-
miento de la normativa por parte de la Junta de Castilla y
León en relación con la contaminación por nitratos y
nitritos, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 35, de 11 de diciembre de 2007.
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De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 92-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, las Procuradoras
Dña. María Luz Martínez Seijo y Dña. Ana María
Redondo García retiraron la Pregunta con respuesta Oral

ante la Comisión de Educación, P.O.C. 92-I1, relativa a
medidas de apoyo que se están desarrollando para las
secciones bilingües de los Centros Educativos de la
Comunidad de Castilla y León, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 35, de 11 de
diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 93-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez, D. Jorge Félix Alonso
Díez y Dña. Ana María Muñoz de la Peña González reti-
raron la Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de

Economía, Empleo, Industria y Comercio, P.O.C. 93-I1,
relativa a opinión de la Junta de Castilla y León acerca
de los datos relativos a nuestra Comunidad Autónoma
contenidos en la Estadística sobre Actividades I+D del
año 2006, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León, n.º 35, de 11 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 94-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. Francisco Javier Muñoz Expósito retiró la Pregunta
con respuesta Oral ante la Comisión de Educación,

P.O.C. 94-I1, relativa a medidas para niños celiacos en
comedores escolares, publicada en el Boletín Oficial de
las Cortes de Castilla y León, n.º 35, de 11 de diciembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 95-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, las Procuradoras
Dña. María Luz Martínez Seijo y Dña. Ana María
Redondo García retiraron la Pregunta con respuesta Oral

ante la Comisión de Educación, P.O.C. 95-I1, relativa a
líneas básicas del proyecto de Modelo de Formación del
Profesorado No Universitario de Castilla y León, publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 37, de 14 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 96-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez, D. Jorge Félix Alonso
Díez y Dña. Ana María Muñoz de la Peña González reti-
raron la Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de

Economía, Empleo, Industria y Comercio, P.O.C. 96-I1,
relativa a opinión de la Junta sobre el estudio “Castilla y
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León y las multinacionales”, publicada en el Boletín Ofi-
cial de las Cortes de Castilla y León, n.º 40, de 21 de
diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 97-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez y Dña. Ana María
Muñoz de la Peña González retiraron la Pregunta con
respuesta Oral ante la Comisión de Economía, Empleo,

Industria y Comercio, P.O.C. 97-I1, relativa a medidas
que adoptará la Junta para incrementar el uso de las TICs
en las microempresas de Castilla y León, publicada en el
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 40,
de 21 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 98-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, la Procuradora
Dña. Ana María Muñoz de la Peña González retiró la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Arqui-

tectura y Vivienda, P.O.C. 98-I1, relativa a rehabilitación
de viviendas de los Camineros en Peñaranda de Braca-
monte, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León, n.º 40, de 21 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 99-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, el Procurador
D. Ángel Velasco Rodríguez retiró la Pregunta con res-
puesta Oral ante la Comisión de Interior y Justicia,

P.O.C. 99-I1, relativa a Consejo de la Emigración de
Castilla y León, publicada en el Boletín Oficial de las
Cortes de Castilla y León, n.º 40, de 21 de diciembre
de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 100-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. Francisco Ramos Antón, Dña. María Sirina Martín
Cabria y Dña. María Luz Martínez Seijo retiraron la
Pregunta con respuesta Oral ante la Comisión de Presi-

dencia y Administración Autonómica, P.O.C. 100-I1,
relativa a participación de la Delegación Territorial de la
Junta en Palencia en las manifestaciones de repulsa con-
tra el atentado terrorista de Capbreton (Francia), publi-
cada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y
León, n.º 40, de 21 de diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 101-I1

PRESIDENCIA

Con fecha 21 de diciembre de 2007, los Procuradores
D. José Miguel Sánchez Estévez, D. Jorge Félix Alonso
Díez y Dña. Ana María Muñoz de la Peña González
retiraron la Pregunta con respuesta Oral ante la Comi-
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sión de Economía, Empleo, Industria y Comercio,

P.O.C. 101-I1, relativa a actuaciones de la Junta en rela-
ción con el informe “Presente y Futuro de la Empresa
Familiar en Castilla y León”, publicada en el Boletín
Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 40, de 21 de
diciembre de 2007.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 102-I y P.O.C 103-I

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión de 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trámite
las Preguntas con respuesta Oral ante la Comisión for-
muladas a la Junta de Castilla y León, P.O.C. 102-I y
P.O.C. 103-I, que a continuación se insertan.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Casti-
lla y León y a los Presidentes de la Comisión correspon-
diente.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.O.C. 102-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

José Miguel Sánchez Estévez y Ana Mª Redondo
García, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLA-
MENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y
León, al amparo de lo establecido en los artículos 150 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su
contestación oral ante la Comisión de Educación

ANTECEDENTES

Según comunicación de la Consejería de Hacienda de
la Junta de Castilla y León, en la reunión del Consejo
Asesor de Estadística celebrada el 10 de diciembre
de 2007 entre las operaciones previstas para el año 2008
se informó favorablemente la futura realización de una
estadística que permita efectuar un seguimiento del itine-
rario formativo y profesional de los titulados y tituladas
en los centros universitarios de la Comunidad Autónoma
desde que finalizan sus estudios.

PREGUNTA

- ¿Qué aspectos esenciales tratarán de recoger la
muestra seleccionada y el cuestionario para la rea-
lización del estudio anunciado y cuáles son los
objetivos concretos de esta encuesta a los titulados
y tituladas universitarios?

Fuensaldaña a 14 de diciembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: José Miguel Sánchez Estévez

Ana Mª Redondo García

P.O.C. 103-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

José Miguel Sánchez Estévez y Ana Mª Muñoz de la
Peña González, Procuradores pertenecientes al GRUPO
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de
Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artí-
culos 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta
para su contestación oral ante la Comisión de Economía,
Empleo, Industria y Comercio

ANTECEDENTES

El Instituto Nacional de Estadística , con fecha 13 de
diciembre de 2007, ha publicado la Encuesta sobre Inno-
vación Tecnológica en la Empresas 2006

PREGUNTA

- ¿Cual es la opinión de la Junta de Castilla y León
sobre los resultados comparados, a nivel nacional y
regional, referidos a los gastos en actividades de
innovación tecnológica en nuestra Comunidad
Autónoma?

Valladolid a 14 de diciembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: José Miguel Sánchez Estévez

Ana Mª Muñoz de la Peña González
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Preguntas con respuesta Escrita (P.E.).

P.E. 526-I1 a P.E. 546-I1,
P.E. 548-I1 a P.E. 550-I1,
P.E. 558-I1, P.E. 559-I1,
P.E. 561-I1 a P.E. 610-I1,
P.E. 613-I1 a P.E. 641-I1,
P.E. 644-I1, P.E. 645-I1,
P.E. 649-I1 y P.E. 650-I1

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión del día 27 de diciembre de 2007, a solicitud moti-
vada de la Junta de Castilla y León, y de conformidad
con el artículo 160 del Reglamento de la Cámara, ha
acordado prorrogar por veinte días más la contestación a
las Preguntas con respuesta Escrita relacionadas en el
Anexo, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de
Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de
diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

ANEXO
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P.E. 704-I a P.E. 718-I

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reu-
nión de 27 de diciembre de 2007, ha admitido a trámite
las Preguntas con respuesta Escrita formuladas a la Junta
de Castilla y León, P.E. 704-I a P.E. 718-I, que a conti-
nuación se insertan.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Casti-
lla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se
ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes
de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27
de diciembre de 2007.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: María Mercedes Coloma Pesquera

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE 
CASTILLA Y LEÓN,

Fdo.: José Manuel Fernández Santiago

P.E. 704-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Mª Sirina Martín Cabria, Francisco Ramos Antón y
Mª Luz Martínez Seijo, Procuradores pertenecientes al
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cor-
tes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara,

formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pre-
gunta para su contestación por escrito:

En los términos municipales de Aguilar de Campoo y
próximos hay un buen número de canteras que están
afectando al paisaje notablemente. La conservación del
paisaje es sin embargo fundamental para que esta zona
de la Montaña palentina pueda desarrollarse turística-
mente, lo que permitirá fijar la población.

Así, en un área de muy pocos Km, al norte del casco
urbano de Aguilar, tenemos en la actualidad 73.36 Has.
de canteras en proceso de D.I.A., Permisos de Investiga-
ción ya concedidos y otros solicitados. Esta proliferación
de permisos de investigación y canteras en un área tan
reducida genera una concentración de impactos que es
preciso valorar conjuntamente para que la planificación
del territorio sea posible y adecuada.

PREGUNTAS

1º.- ¿Cuántas canteras existen ya en la actualidad, o
bien se encuentran en trámite, en los Terminos Munici-
pales de Aguilar de Campoo, Pomar de Valdivia y Sali-
nas de Pisuerga?

2º.- ¿Dónde se ubica exactamente cada una de esas
canteras -las existentes y las que están en trámite-, cuál es
la empresa titular y a qué superficie y mineral afectan?

3º.- ¿Cuántos Permisos de Investigación de Recursos
existen ya en la actualidad, o bien se encuentran en trá-
mite, en los TM de Aguilar de Campoo,Pomar de Valdi-
via y Salinas de Pisuerga?

4º.- ¿Dónde se ubica exactamente cada una de esos
permisos de investigación de recursos, cuál es la empresa
titular y a qué superficie y mineral afectan?

Valladolid a 13 de diciembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: Mª Sirina Martín

Francisco Ramos

Mª Luz Martínez Seijo

P.E. 705-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Mª Luz Martínez Seijo, Mª Sirina Martín y Francisco
Ramos, Procuradores pertenecientes al GRUPO PAR-
LAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su
contestación por escrito:

¿A qué fondos o ayudas económicas gestionadas por
la Junta de Castilla y León puede recurrir una empresa
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que pretenda comenzar o ampliar una actividad empresa-
rial en la localidad de Guardo?

Valladolid a 13 de diciembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: Mª Luz Martínez Seijo

Mª Sirina Martín

Francisco Ramos

P.E. 706-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Mª Luz Martínez Seijo, Mª Sirina Martín y Francisco
Ramos, Procuradores pertenecientes al GRUPO PAR-
LAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su
contestación por escrito:

¿A qué fondos o ayudas económicas gestionadas por
la Junta de Castilla y León puede recurrir una empresa
que pretenda comenzar o ampliar una actividad empresa-
rial en la localidad de Monzón de Campos, Palencia?

Valladolid a 13 de diciembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: Mª Luz Martínez Seijo

Mª Sirina Martín

Francisco Ramos

P.E. 707-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Mª Luz Martínez Seijo, Mª Sirina Martín y Francisco
Ramos, Procuradores pertenecientes al GRUPO PAR-
LAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su
contestación por escrito:

¿A qué fondos o ayudas económicas gestionadas por
la Junta de Castilla y León puede recurrir una empresa
que pretenda comenzar o ampliar una actividad empresa-
rial en la ciudad de Palencia?

Valladolid a 13 de diciembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: Mª Luz Martínez Seijo

Mª Sirina Martín

Francisco Ramos

P.E. 708-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Natalia López Molina López, Procuradora pertene-
ciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo estable-
cido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de
la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Para fomentar el empleo de las mujeres la Junta de
Castilla y León creó un servicio llamado “Red mujer”.
En relación con el mismo:

1.- Mujeres atendidas por provincia y por año desde
su creación.

2.- Numero de oficinas por Provincia y localización.

3.- Empresa adjudicataria del servicio y gasto de la
licitación.

4.- Número de mujeres que han conseguido empleo a
través de este servicio por Provincia.

5.- Número de mujeres que están recibiendo segui-
mientos periódicos por Provincia

Valladolid a 18 de diciembre de 2007

LA PROCURADORA

Fdo.: Natalia López Molina López

P.E. 709-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Natalia López Molina López, Procuradora pertene-
ciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo estable-
cido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de
la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El Plan Dike tiene como objetivo la inserción laboral
de las mujeres que han sido víctimas de violencia de
género. En relación con el mismo:

1.- Cuáles y Cuántas son las empresas que se han
acogido a dicho Plan, por año y Provincia.

2.- Número de mujeres que se han beneficiado del
Plan por año y Provincia.

3.- Número de campañas y coste de cada una para dar a
conocer dicho Plan. Por año y sector al que iban dirigidas.

Valladolid a 18 de diciembre de 2007

LA PROCURADORA

Fdo.: Natalia López Molina López
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P.E. 710-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Natalia López Molina López, Procuradora pertene-
ciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo estable-
cido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de
la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.- Cantidades y conceptos de subvenciones otorga-
das para desarrollar políticas de igualdad de mujeres y
hombres a corporaciones locales, por la Junta de Castilla
y León en los años 2004, 2005, 2006 y 2007.

2.- Número de asociaciones, cuantías y conceptos por
los cuales se ha dado subvención a entidades sin ánimos
de lucro para fomentar la igualdad de mujeres y hombres.
Provincias a las que pertenecen dichas asociaciones.

Valladolid a 18 de diciembre de 2007

LA PROCURADORA

Fdo.: Natalia López Molina López

P.E. 711-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Natalia López Molina López, Procuradora pertene-
ciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo estable-
cido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de
la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En Castilla y León existe un convenio con el colegio
de Abogados y Psicólogos para la atención a mujeres
víctimas de violencia de género.

- ¿Cuántas mujeres han sido atendidas por dichos
convenios desde el comienzo de cada uno de ellos,
en cada mes de los años que llevan en vigor, por
provincia, ciudad y pueblos?

Valladolid a 18 de diciembre de 2007

LA PROCURADORA

Fdo.: Natalia López Molina López

P.E. 712-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Manuel Fuentes López , Procurador perteneciente al
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cor-

tes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pre-
gunta para su contestación por escrito:

Con fecha 15 de febrero de 2007, el servicio de
recaudación de la Junta de Castilla y León notificó al
Ayuntamiento de Alcañices el inicio del expediente de
compensación, de una deuda procedente de una subven-
ción concedida al Ayuntamiento, por importe de 81.742€
e intereses de demora de 5.580,9€ para el Proyecto del
Polígono Industrial de Alcañices.

Se pregunta:

- ¿Qué es lo que ha pasado con la subvención conce-
dida al Ayuntamiento de Alcañices para llevar a la
práctica el Proyecto de Polígono Industrial?

Valladolid a 19 de diciembre de 2007

EL PROCURADOR

Fdo.: Manuel Fuentes López

P.E. 713-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Pedro Nieto Bello y Ángela Marqués Sánchez y Vic-
torina Alonso Fernández, Procuradores pertenecientes al
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cor-
tes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el
artículo 155 y ss del Reglamento de la Cámara, formulan
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para
su contestación por escrito.

La “Ley 1/2007 , de 7 de marzo , de Medidas de
Apoyo a las Familias de la Comunidad de Castilla y
León”, recogiendo ciertas políticas derivadas de la
“Estrategia Regional de Lucha Contra la Despobla-
ción”(aprobada por todos los Grupos Parlamentarios de
las Cortes de Castilla y León el 22 de junio de 2005), Y
vigente desde el 14 de junio del presente año, indica en
su Art. 17 que “las familias numerosas dispondrán en el
ámbito de la Comunidad de Castilla y León, al menos, de
los siguientes beneficios” :

“Bonificación del 50% para residentes con título de
familia numerosa de categoría especial y del 30 % para
residentes con título de familia numerosa de categoría
general, en los precios de las residencias juveniles ges-
tionadas directamente por la Administración de la Comu-
nidad”.

Se preguntan a la Junta de Castilla y León lo
siguiente :
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1. ¿Cuántas familias numerosas de categoría espe-
cial han solicitado la bonificación que se cita, y en
que poblaciones de la Comunidad Autónoma? ..

2. ¿A cuántas familias numerosas de categoría espe-
cial se les ha denegado la bonificación?.

3. ¿A cuánto ha ascendido el importe de las bonifi-
caciones concedidas a las familias numerosas de
categoría especial .

4. ¿Cuántas familias numerosas de categoría general
han solicitado la bonificación del 30% y en que
poblaciones de la Comunidad Autónoma?..

5. ¿A cuántas familias numerosas de categoría gene-
ral se les ha denegado la bonificación?.

6. ¿A cuánto ha ascendido el importe de las bonifi-
caciones concedidas a las familias numerosas de
categoría general?.

Valladolid, 29 de noviembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: Pedro Nieto Bello

Ángela Marqués Sánchez

Victorina Alonso Fernández

P.E. 714-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Pedro Nieto Bello y Ángela Marqués Sánchez y Vic-
torina Alonso Fernández, Procuradores pertenecientes al
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cor-
tes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el
artículo 155 y ss del Reglamento de la Cámara, formulan
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para
su contestación por escrito.

La “Ley 1/2007 , de 7 de marzo , de Medidas de
Apoyo a las Familias de la Comunidad de Castilla y
León”, recogiendo ciertas políticas derivadas de la
“Estrategia Regional de Lucha Contra la Despobla-
ción”(aprobada por todos los Grupos Parlamentarios de
las Cortes de Castilla y León el 22 de junio de 2005), Y
vigente desde el 14 de junio del presente año, indica en
su Art. 17 que “las familias numerosas dispondrán en el
ámbito de la Comunidad de Castilla y León, al menos, de
los siguientes beneficios”:

“Bonificación del 50% a las familias numerosas de
categoría especial y 20% para las de categoría general en
los precios aplicables a los transportes públicos colecti-
vos interurbanos que sean competencia de la Adminis-
tración de la Comunidad”.

Se preguntan a la Junta de Castilla y León lo
siguiente:

1. ¿Cuántas familias numerosas de categoría espe-
cial han solicitado la bonificación que se cita, y en
que poblaciones de la Comunidad Autónoma?..

2. ¿A cuántas familias numerosas de categoría espe-
cial se les ha denegado la bonificación y por qué
razones más comunes?.

3. ¿A cuánto ha ascendido el importe de las bonifi-
caciones concedidas a las familias numerosas de
categoría especial ?.

4. ¿Cuántas familias numerosas de categoría general
han solicitado la bonificación del 20% y en que
poblaciones de la Comunidad Autónoma?..

5. ¿A cuántas familias numerosas de categoría gene-
ral se les ha denegado la bonificación y por qué
razones esenciales?.

6. ¿A cuánto ha ascendido el importe de las bonifi-
caciones concedidas a las familias numerosas de
categoría general?.

Valladolid, 29 de noviembre de 2007

LOS PROCURADORES

Fdo.: Pedro Nieto Bello

Ángela Marqués Sánchez

Victorina Alonso Fernández

P.E. 715-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Manuel Fuentes López , Procurador perteneciente al
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cor-
tes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pre-
gunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Dehesa de Castrotorafe del término municipal
de San Cebrián de Castro se ha realizado hace algunos
años, la deforestación de una parte del monte para cons-
truir viales o calles con aceras, poner farolas y otras
obras complementarias para urbanizar una parte impor-
tante de superficie forestal formada por encinas y alcor-
noques centenarios. Se pregunta:

- ¿Se presentó la preceptiva autorización a la comi-
sión de prevención ambiental o a la Comisión
Territorial de Urbanismo para la realización de
estas obras?
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- ¿Alguno de los citados organismos ha autorizado
las obras citadas?

- ¿Quién/es ha/n sido el autor/es de las talas y las
obras realizadas en ese monte?

- ¿La Comisión Territorial de Urbanismo emitió un
informe desfavorable sobre las primeras normas
urbanísticas presentadas para urbanizar este
monte?

Valladolid a 17 de diciembre de 2007

EL PROCURADOR

Fdo.: Manuel Fuentes López

P.E. 716-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

José Miguel Sánchez Estévez, Procurador pertene-
ciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En lo relativo a los procesos de concentración parce-
laria; por Resolución de 7 de febrero de 1995 de la
Dirección General de Estructuras Agrarias, en su punto 6
se establece que “los trabajos preparatorios para la con-
fección de la relación anual de zonas de actuación priori-
taria deberá finalizarse de forma que dicha relación
pueda ser aprobada antes de 31 de marzo de cada año”.

Respecto al año 2004 se efectúa la siguiente PRE-
GUNTA

Relación de zonas de actuación prioritaria, en las que
conste su fecha de aprobación y la puntuación obtenida
en los distintos parámetros o cocientes que se consideran
para establecer las prioridades. Enumerando de forma
minuciosa y detallada, y explicando pormenoriza-
damente de dónde salen los puntos obtenidos por cada
zona (según baremo establecido), en cada uno de los
siguientes dividendos de los distintos parámetros:

1.- La producción agraria de la zona a concentrar.

2.- La antigüedad de la solicitud de concentración de
una zona.

3.- Los condicionantes específicos de la zona.

4.- El número de profesionales de agricultura y gana-
dería que ejerce su actividad en la zona a título

5.- Y la problemática ambiental y urbanística ligada a
la zona a concentrar.

Fuensaldaña 17 de diciembre de 2007

EL PROCURADOR

Fdo.: José Miguel Sánchez Estévez

P.E. 717-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

José Miguel Sánchez Estévez, Procurador pertene-
ciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En lo relativo a los procesos de concentración parce-
laria; por Resolución de 7 de febrero de 1995 de la
Dirección General de Estructuras Agrarias, en su punto 6
se establece que “los trabajos preparatorios para la con-
fección de la relación anual de zonas de actuación priori-
taria deberá finalizarse de forma que dicha relación
pueda ser aprobada antes de 31 de marzo de cada año”.

Respecto al año 2005 se efectúa la siguiente PRE-
GUNTA

Relación de zonas de actuación prioritaria, en las que
conste su fecha de aprobación y la puntuación obtenida
en los distintos parámetros o cocientes que se consideran
para establecer las prioridades. Enumerando de forma
minuciosa y detallada, y explicando pormenoriza-
damente de dónde salen los puntos obtenidos por cada
zona (según baremo establecido), en cada uno de los
siguientes dividendos de los distintos parámetros:

1.- La producción agraria de la zona a concentrar.

2.- La antigüedad de la solicitud de concentración de
una zona.

3.- Los condicionantes específicos de la zona.

4.- El número de profesionales de agricultura y gana-
dería que ejerce su actividad en la zona a título

5.- Y la problemática ambiental y urbanística ligada a
la zona a concentrar.

Fuensaldaña 17 de diciembre de 2007

EL PROCURADOR

Fdo.: José Miguel Sánchez Estévez
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P.E. 718-I

A LA MESA DE LAS CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN

Ana Sánchez Hernández , Procuradora perteneciente
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en
los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la
siguiente pregunta para su contestación por escrito:

- Relación detallada y exhaustiva de los compromi-
sos de la Junta de Castilla y León con la Alcaldesa
de Zamora doña Rosa Valdeon en representación
del excelentísimo ayuntamiento de Zamora tras su
entrevista con el presidente de la misma don Juan
Vicente Herrera el pasado día 28 de octubre de 2007.

Valladolid a 17 de diciembre de 2007

LA PROCURADORA

Fdo.: Ana Sánchez Hernández
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